



## VILLA - CHALET CON 5 DORMITORIOS

📍 Altos de los Monteros

**REF# R4669003 – 3.500.000€**

IBI

3915 €/AÑO

Comunidad

336 €/AÑO



5

Dormit.



7.5

Baños



443 m<sup>2</sup>

Built



1520 m<sup>2</sup>

Terreno

Encaramada en la ladera de la montaña y con vistas a toda la costa de Marbella se encuentra esta impresionante villa moderna, llena de carácter y estilo.

Construida por el propietario, esta villa disfruta de su lugar al final de un tranquilo callejón sin salida e imponentemente tiene en su entorno desde su posición elevada. Entrando a través de una puerta elegante

y moderno de la propiedad revela un pasillo con paneles de madera resbaladiza, que conduce a revelar la cocina. La cocina es excepcionalmente moderna y está amueblada en tonos grises neutros y acero inoxidable que combinan a la perfección con los detalles de madera de la puerta que da al exterior y los taburetes de la barra de desayuno. La cocina permite la entrada de luz natural a través de grandes ventanales que dan paso a las vistas panorámicas de la costa.

El comedor independiente se encuentra junto a la cocina y se accede a él a través de puertas abiertas, una desde el vestíbulo y otra que da al salón. El comedor es espacioso y da a una parte del jardín adyacente a la piscina y tiene esas fantásticas vistas mostradas a través de puertas correderas de cristal de suelo a techo.

El dormitorio principal se encuentra a lo largo del pasillo, y goza de total privacidad con un cuarto de baño. Tiene vistas al jardín y a la costa a través de puertas correderas de cristal y goza de luz natural desde la mañana hasta la noche. El cuarto de baño es moderno, elegante, con muebles de mármol blanco y madera oscura en contraste, dando una sensación innata de estilo calmante.

También en esta planta se encuentra el aseo de invitados y una oficina bien equipada. La oficina también goza de vistas totalmente abiertas a través de los jardines de la propiedad y la piscina, que está rodeada de terrazas de madera madura. Desde la piscina y la zona de estar adyacente puede sentarse, disfrutar de un cóctel y apreciar la bulliciosa ciudad de Marbella visible mucho más abajo.

La primera planta se accede por escaleras abiertas en la entrada, y revela otros 3 dormitorios, todos con baño privado. Todos ellos tienen acceso directo a balcones-terraza, que se extienden a lo largo de toda la propiedad, permitiendo unas vistas incomparables de la costa y de lo que parece ser todo el mar Mediterráneo.

Hay otra oficina / sala de estar que podría convertirse fácilmente en otro dormitorio con baño en suite, y todas estas áreas en este piso disfrutar de acceso directo a las terrazas balcón.

La planta baja revela un apartamento de invitados privado completo con su propio acceso privado e independiente. También hay un cuarto de baño, sauna y acceso a la lavandería y despensa. Estas áreas también están conectadas a través de la cocina en la planta principal.

La totalidad de esta propiedad tira de todas y cada una de las habitaciones hacia las vistas panorámicas que ordena a través de enormes puertas de cristal y ventanas que dan al sureste. Estas vistas son simplemente incomparables y, como se ha mencionado, muestran la costa, Gibraltar y el norte de África, que es visible en un día despejado y soleado.

Esta propiedad le atrae a sus elegantes interiores, amueblados con toques de madera de caoba en todas partes que reflejan suavemente los fragmentos de luz solar que entran por cada una de las inmensas puertas, creando sus propias sombras y efectos personales, dando así a cada visitante de la propiedad una abrumadora sensación de calidez, tranquilidad y relajación.

Si alguna vez ha existido una propiedad que parece haber sido construida en la cima de su propia montaña, ¡es ésta!





